
Sentiamo l'ing. Giuseppe Robiati

There are no translations available.

I mas media ci hanno abituato a visionare statistiche di ogni genere, ma quelle che riguardano
le carneficine son le più frequenti, a tal punto che leggere il risultato degli scontri bellici è
diventata un’ abitudine. Dopo che l’uomo moderno ha saputo qualcosa sui conflitti odierni,
sarebbe interessante sapere che cosa gli è rimasto in testa, che cosa è avvenuto nella sua
coscienza, ma questo le statistiche non sono in grado di registrarlo. 
Parlare di diritti umani in alcune parti del mondo non ha senso, anzi non si conosce neanche il
significato di questi diritti. 
La Fede Bahá’í, si rivolge alla coscienza dell’uomo, sentiamo l’opinione dell’ingegnere
Giuseppe Robiati. 
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